



## A pesar de resultados desastrosos, Alejandro Moreno y Marko Cortés se niegan a dejar sus liderazgos

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- La aplastante victoria electoral de Morena aceleró el declive del PRI y PAN, no obstante, **Alejandro Moreno** y **Marko Cortés** se niegan a dejar de inmediato sus dirigencias a pesar de haber colapsado a sus partidos durante sus liderazgos. A 5 años de que Alejandro Moreno tomó las riendas del PRI, el partido perdió 11 gubernaturas, entre ellas el Estado de México, su bastión más importante y solo conserva Coahuila y Durango. Tras la elección del 2 de junio, el PRI cayó al cuarto lugar de las preferencias electorales a nivel nacional con el 9.6% de la votación, por debajo de MC.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qQnWbamnNjZ80buo?e=VuP6HI>